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Zitat von wikinger 

Die Million versickert eh wieder in dunklen Kanälen und im Sommer bangen wir wieder
um die Lizenz.

War die Lizenz denn in den letzten Jahren ein Selbstläufer?

Bedingungen und Auflagen wird es vermutlich wieder geben, aber erhalten werden wir sie.
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